



## La División Azul en Línea



**Descargar**



**Leer En Línea**

[Click here](#) if your download doesn't start automatically

# La División Azul en Línea

*José Díaz De Villegas*

## La División Azul en Línea José Díaz De Villegas

...En cinco semanas de combate la "División Azul" había soportado terroríficos ataques, perdiendo solamente tres kilómetros de territorio y desbaratando totalmente los planes de los soviéticos. Para la "División Azul" el precio había sido 3.200 bajas, pero se calculaba que las del Ejército Rojo debían de haber pasado de 11.000. »Generalmente, la "División Azul" permanecía en el sector Wolchow la mayor parte del tiempo, pero siempre estaba ocupada, y, aparte de las dos notables acciones mencionadas, llevó a cabo otras muchas. En enero de 1942, estaba ocupada en un gran choque a orillas del lago Ilmen, y el siguiente mes rescató a un regimiento de la Wehrmacht que había sido sitiado cerca de Sapolye. Allí donde era necesario llevar a cabo pequeñas operaciones individuales en los helados bosques y en las llanuras entre el lago Ladoga, Leningrado y el lago Ilmen, la "División Azul" era llamada invariablemente. De otras batallas combatidas pueden mencionarse las de Vis triza, Situ, Krutik, Chutyne, Tjutjizy, Ugoli y Druboka. . »Eventualmente, en vista de que cambiaba la situación de la guerra (la batalla de Stalingrado había sido ganada, en enero de 1943), el perspicaz general Franco decidió retirar la "División Azul", y ésta abandonó Rusia, en diciembre de 1943, después de haber permanecido, casi en constante acción contra el Ejército Rojo, durante 27 meses seguidos. ¿Qué obtuvo la "División Azul"? Formaba parte de un Cuerpo de Ejército alemán, y como tal estaba obligada a los principales planes operacionales que ofrecían poco campo para la iniciativa propia. Estaba comprometida en una de las partes menos activas del vasto frente ruso de 1.000 millas de longitud, ya que los principales esfuerzos tanto de los alemanes, como de los rusos, se realizaban en otros lugares, y la División no era sino una más de las muchas divisiones que combatían en la parte alemana. No obstante, realizó una labor memorable, reverdecido la fama de las armas españolas en Europa, y tanto alemanes como rusos, de distinta manera, la elogiaron. La "División Azul" proclama haber perdido sólo tres kilómetros de territorio en batalla, y haber llevado a cabo, con éxito, todas las demás misiones que le fueron encomendadas por el mando del Ejército alemán. »El hecho de que un contingente de soldados españoles estuviese luchando tan bien en Rusia, causó profunda satisfacción en España entera, creyendo que se estaba asestando un golpe al comunismo internacional y que el honor estaba siendo satisfecho, sin que toda la nación se viese comprometida en una desastrosa guerra. El precio fue: 3.590 muertos, 8.482 heridos y 326 desaparecidos, de los cuales, la mayor parte prisioneros de guerra. En cuanto a las bajas sufridas por el Ejército Rojo en combate con la "División Azul" se calculó que excedían de 25.000, con más de una tercera parte de muertos. Fueron hechos más de 1.600 prisioneros. »Acostumbrado a la acción indiferente de formaciones de segundo orden de ciertos países europeos, aliados de Alemania, al principio el Ejército Rojo midió con la misma vara a la "División Azul". Esta condescendiente actitud sufrió un rudo golpe, en Possad y en las siguientes acciones. Rapidísimamente, el soldado soviético aprendió a mirar al español con prudente respeto. »Documentos capturados a los servicios de Información del Ejército Rojo citaban a los soldados españoles, diciendo que eran impetuosos, hasta la locura, en el ataque y fatalistas en la defensa, añadiendo que las posiciones españolas sólo podían ser ocupadas tras haber acabado con todos los defensores. Recomendaban que, en todos los ataques contra ellos, se utilizase artillería extra. Estas deducciones estaban frecuentemente provocadas por el hecho de que muchas pequeñas posiciones, defendidas solamente por dos o tres supervivientes resistían hasta que los rusos entraban en ellas...

 [Descargar La División Azul en Línea ...pdf](#)

 [Leer en línea La División Azul en Línea ...pdf](#)

**Descargar y leer en línea La División Azul en Línea José Díaz De Villegas**

---

240 pages

Download and Read Online La División Azul en Línea José Díaz De Villegas #5BLG2FSDK41

Leer La División Azul en Línea by José Díaz De Villegas para ebook en líneaLa División Azul en Línea by José Díaz De Villegas Descarga gratuita de PDF, libros de audio, libros para leer, buenos libros para leer, libros baratos, libros buenos, libros en línea, libros en línea, reseñas de libros epub, leer libros en línea, libros para leer en línea, biblioteca en línea, greatbooks para leer, PDF Mejores libros para leer, libros superiores para leer libros La División Azul en Línea by José Díaz De Villegas para leer en línea.Online La División Azul en Línea by José Díaz De Villegas ebook PDF descargarLa División Azul en Línea by José Díaz De Villegas DocLa División Azul en Línea by José Díaz De Villegas MobipocketLa División Azul en Línea by José Díaz De Villegas EPub

**5BLG2FSDK415BLG2FSDK415BLG2FSDK41**